• Le Programme de partenariats technologiques est un fonds d'investissement de 250 millions de dollars qui encourage la recherche et le développement de même que les projets de haute technologie, de concert avec le secteur privé, afin d'aider à la commercialisation de produits susceptibles de stimuler fortement la croissance économique et la création d'emplois.

Promouvoir les débouchés dans une économie basée sur l'information

Développement des ressources humaines Canada entreprend des projets dans le but de promouvoir l'acquisition permanente du savoir et d'améliorer le marché de l'emploi au Canada dans la société d'information naissante. Les études sectorielles à l'échelle nationale examinent comment les changements dans l'entreprise et le progrès technologique influencent les questions relatives au développement des ressources humaines, particulièrement dans les industries hautement spécialisées et de haute technicité comme celle des télécommunications.

Le ministère subventionne aussi des conseils sectoriels, qui réunissent des représentants de la main-d'œuvre et des employeurs d'un secteur donné, afin qu'ils se penchent sur les problèmes touchant les ressources humaines. Une vingtaine de conseils ont été financés, auxquels participent notamment les industries de l'électricité, de l'électronique, des logiciels et de l'environnement.

Le commerce et l'emploi

L'augmentation rapide des échanges canadiens ces trois dernières années a été le principal facteur de création d'emplois pour les Canadiens. Le premier ministre Chrétien a dirigé d'importantes missions commerciales de l'Équipe Canada en Chine, en Amérique latine et en Asie du Sud-Est; ces missions ont généré au Canada de nombreux emplois et un commerce de plus de 20 milliards de dollars pour les entreprises. Les économistes estiment que, en moyenne, chaque milliard de dollars d'exportation contribue à maintenir 11 000 emplois